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 PRÄSENS 

(Even you talk about a future event (next week or 
next year), in German you can still use present 

tense.) 

ZUKUNFT 
(Future tense: needs the verb “werden”.  

“Werden is always conjugated while the second verb  
moves to the end.) 

ich 
du 

er/sie 
wir 
ihr 
sie 

werde 
wirst 
wird 

werden 
werdet 
werden 

Ich gehe. 
Du gehst jetzt. 

Er geht jetzt ins Kino. 
Wir gehen heute mit Klaus ins Kino. 
Geht ihr heute mit Klaus ins Kino? 

Sie gehen heute nicht ins Kino. 

Ich werde gehen. 
Du wirst jetzt gehen. 

Er wird jetzt ins Kino gehen. 
Wir werden heute mit Klaus ins Kino gehen. 
Werdet ihr heute mit Klaus ins Kino gehen? 

Sie werden heute nicht ins Kino gehen. 
 

 
 

	

  
arbeiten 

 
to work 

 

  
- Wie lange arbeitest du heute? 
- Ich arbeite heute bis 6 Uhr. 
- Wie lange wirst du morgen arbeiten? 
- Ich werde morgen bis 6 Uhr arbeiten. 

 
- How long are you working today? 
- I'm working until 6 o'clock today. 
- How long will you work tomorrow? 
- I will work until 6 o'clock tomorrow. 

 

  
in Urlaub fahren 

 
to go on vacation  

  
- Wirst du dieses Jahr in Urlaub fahren? 
- Ja, wir werden nach Spanien fahren. 
- Wann werdet ihr in Urlaub fahren? 
- Wir werden im August in Urlaub fahren. 

 
- Are you going on vacation this year? 
- Yes, we will go to Spain. 
__________________________________________ 
__________________________________________ 

- when 
- August 

  
im Büro bleiben   

 
to stay at the office   hints 

  
- Wie lange bleibst du heute im Büro? 
- Ich bleibe heute bis 17 Uhr.  
- Wie lange wirst du morgen im Büro bleiben? 
- Morgen ist Freitag. Darum werde ich nur bis 16 
 Uhr bleiben. 

 
__________________________________________ 
__________________________________________ 
__________________________________________ 
- Tomorrow is Friday. That's why I will only 
 stay until 4 pm. 

- how  
  long 
- until 
- 5 pm 

  
etwas zum Frühstück essen 

 
to have something for breakfast    

  
- Was isst du heute zum Frühstück? 
- Heute esse ich nichts. Ich gehe früh ins Büro. 
- Was wirst du morgen zum Frühstück essen? 
- Morgen habe ich frei. Darum werde ich ein 
 Brötchen, Marmelade und Ziegenkäse zum 
 Frühstück essen. 

 
- What are you having for breakfast today? 
__________________________________________ 
__________________________________________ 
- Tomorrow I have a day off. That's why I will 
 eat a roll, jam and goat cheese for 
 breakfast. 

- nothing 
- early 
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Wie sagst du ...? (How do you say...?) 

   hints 
 1) eine Pizza essen 

- We eat. 
- We will eat. 
- We are going to eat a pizza. 
- We are going to eat a pizza today. 
- Are we going to eat pizza tonight? 
- No, we are not going to eat pizza today. 

 
_________________________________ 
_________________________________  
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   

- heute 
- heute  
  Abend 
- keine 

    
 2) jemanden besuchen 

- I am visiting you. (Präsens) 
- I will visit you. 
- I will visit you in Berlin. 
- When will you visit me in Berlin? 
- Tomorrow I will visit you in Berlin. 
- Will you visit me in Berlin this year? 
- Nah, I'll visit you next year. 

 
_________________________________ 
_________________________________  
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   

- dich 
- in Berlin 
- wann 
- morgen 
- dieses  
  Jahr 
- nächstes  
  Jahr 

    
 3) im Büro sein | zu Hause sein 

- Where are you right now? 
- Where will you be? 
- Where will you be tomorrow? 
- Where will you be tomorrow morning? 
- Will you be at the office tomorrow? 
- At what time will you be in the office tomorrow? 
- Tomorrow I will be in the office at 10 o'clock. 
- Will you be at the office at 7pm tomorrow? 
- No, I will be at home at 7 pm. 

 
_________________________________ 
_________________________________  
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________    

- gerade 
- morgen 
- morgen  
  Vormittag 
- um 10.00  
  Uhr 

    
 4) Zeit haben 

- I do not have time. 
- I will not have time. 
- I will not have time tomorrow. 
- When will you have time for me tomorrow? 
- I will have time for you tomorrow at 2 pm. 

 

 
_________________________________   
_________________________________ 
_________________________________   
_________________________________        
_________________________________  

 

- keine 
- wann 
- für dich 
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Lösungen (solutions) 
   
 1) eine Pizza essen 

- Wir essen. 
- Wir werden essen. 
- Wir werden eine Pizza essen. 
- Wir werden heute eine Pizza essen. 
- Werden wir heute Abend Pizza essen? 
- Nein, wir werden heute keine Pizza essen. 

 
_________________________________ 
_________________________________  
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   

   
 2) jemanden besuchen 

- Ich besuche dich. 
- Ich werde dich besuchen. 
- Ich werde dich in Berlin besuchen. 
- Wann wirst du mich in Berlin besuchen? 
- Ich werde dich morgen in Berlin besuchen. 
- Wirst du mich dieses Jahr in Berlin besuchen? 
- Nee, ich werde dich nächstes Jahr besuchen. 

 
_________________________________ 
_________________________________  
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   

   
 3) im Büro sein | zu Hause sein 

- Wo bist du gerade? 
- Wo wirst du sein? 
- Wo wirst du morgen sein? 
- Wo wirst du morgen Vormittag sein? 
- Wirst du morgen im Büro sein? 
- Wann wirst du morgen im Büro sein? 
- Morgen werde ich um 10 Uhr im Büro sein. 
- Wirst du morgen um 19 Uhr im Büro sein? 
- Nein, um 19 Uhr werde ich zu Hause sein. 

 
_________________________________ 
_________________________________  
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________   
_________________________________  
_________________________________   
_________________________________    

   
 4) Zeit haben 

- Ich habe keine Zeit. 
- Ich werde keine Zeit haben. 
- Ich werde morgen keine Zeit haben. 
- Wann wirst du morgen Zeit für mich haben? 
- Ich werde morgen um 14 Uhr Zeit für dich 
 haben. 

 
_________________________________   
_________________________________ 
_________________________________   
_________________________________        
_________________________________ 
_________________________________   

   
	


